

Un consortium de laboratoires pour traquer les variants du SARS-CoV2 circulant au Maroc

Abderrahim DERRAJI - 2021-02-16 17:50:14 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Un communiqué de presse daté du 16 février, le ministère de la Santé a annoncé la mise en place d'un consortium de laboratoires disposant d'une plateforme fonctionnelle de séquençage permettant de garantir une vielle génomique du Sars-Cov-2. Ce consortium comporte le laboratoire de référence de la grippe et des virus respiratoires de l'Institut national d'hygiène (INH), le laboratoire de BioTechnologie médicale de la Faculté de médecine et de pharmacie de Rabat et la plateforme génomique fonctionnelle du Centre national de recherche scientifique et l'Institut Pasteur de Casablanca. La mission principale qui incombe à ce réseau consiste à procéder à l'identification des variants du Sars-Cov-2 qui circulent au Maroc en déterminant leur séquençage génomique. D'après le même communiqué, le séquençage des souches du Sars-Cov-2 a commencé au Maroc dès le mois de juin dernier. Les premiers résultats publiés par L'INH en juillet 2020 ont révélé que «les souches circulant au Maroc provenaient des pays européens et qu'aucune corrélation entre les mutations repérées et la létalité n'a été démontrée». L'INH a déclaré le 18 janvier 2021, la présence du variant Anglais du SARS-Cov-2 chez un marocain rentrant de l'Irlande. Deux autres personnes de sa famille portaient le même variant. Les 3 individus ont été pris en charge conformément aux protocoles sanitaires en vigueur. Le consortium des laboratoires continuera à procéder au séquençage des souches provenant des différents laboratoires. À ce jour, aucun des variants, brésilien ou Sud-Africain, n'a été décelé dans notre pays.